

ECOLE DE SAINT-FELIX  
Compte-rendu du Conseil des délégués n°5  
*Mardi 30 mai 2023*

Présents : Camille et Louis (CP/CE1), Jasmine et Lissandre (CE1), Aness et Lya (CE1/CE2), Léa et Maël (CE2/CM1), Léa et Nathan (CM1/CM2), Baptiste et Chahd (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

**Divers**

CM2

- Est-il possible de faire remonter les barrières des travaux pour que les ballons de la cantine et de la garderie ne passent plus par-dessus ?

*Non, cela serait un coût financier et écologique important pour peu d'intérêt.*

- Pouvons-nous gonfler nous-mêmes les ballons quand cela est nécessaire ?

*Nous avons une vieille pompe défectueuse. La directrice préfère le faire elle-même chez elle. Il suffit de déposer les ballons à gonfler dans son bureau, plusieurs en même temps si possible.*

**Thème Développement durable – les transports**

Il ne faut pas acheter de voitures qui polluent beaucoup pour frimer !

Il faudrait faire des sorties à pied ou à vélo plutôt qu'en car, mais pour le vélo, il faut disposer du matériel nécessaire et de parents agréés. Il faudrait aussi privilégier les sorties moins loin.

Il faudrait venir à l'école sans voiture, à pied, à vélo, à trottinette ou à roller. Les vélos et trottinettes électriques sont plus polluants que les vélos et trottinettes musculaires, mais moins que les voitures. Les vélos et autres peuvent être attachés côté city-stade ou dans la cour.

Pour motiver enfants (et parents), il faudrait faire à nouveau des défis comme nous avons déjà fait les mercredis. Nous pourrions comptabiliser une fois par semaine et voir si nos scores s'améliorent.

Certains pourraient covoiturer. Peut-être échanger les numéros de téléphone de ceux qui habitent dans le même quartier ?

Créer un pedibus ? Les enfants sont regroupés à un endroit, par exemple la place de l'église, puis ils vont ensemble à l'école.

Ces deux idées sont transmises à la mairie, à l'APE et aux parents délégués.

Les CM2 vont se charger d'écrire aux compagnies de cars pour leur demander d'acheter des cars électriques.

*Bravo aux délégués, aux suppléants et à tous les élèves, pour toute cette année de remarques utiles et de réflexions pour un environnement moins pollué.*